

INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

Coordinación de Comunicación Social

México, D.F., a 28 de agosto de 2013

FIRMA IPN CONVENIO DE COLABORACIÓN CON LA CÁMARA NACIONAL DE LA INDUSTRIA DE RADIO Y TELEVISIÓN

- Unirán esfuerzos para el intercambio de conocimientos y tecnología de punta, así como para la formación de recursos humanos altamente calificados
- Educación y comunicación capaces de generar la fuerza social para las grandes reformas, señaló la Directora General del IPN, Yoloxóchitl Bustamante Díez

C-221

QUERÉTARO, QRO.- Al suscribir un convenio general de colaboración con la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (CIRT), la Directora General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Yoloxóchitl Bustamante Díez, aseguró que la educación y la comunicación son capaces de generar esa fuerza social que se requiere para establecer, en el corto plazo, las grandes reformas y transformaciones que se han propuesto a la nación.

"Asumamos, entonces, esta responsabilidad y pongamos en juego nuestros saberes y recursos para convencer a la sociedad sobre los beneficios de todas las reformas en curso, pero principalmente las referentes a la educación y a las telecomunicaciones, que son las que directamente nos incumben", expresó.

#

Durante la ceremonia de firma de convenio celebrada en el marco de la Octogésima Tercera Convención Nacional del Consejo Consultivo de la CIRT, Bustamante Díez señaló que "su pronta y completa definición es decisiva para que podamos dejar un mejor país a las futuras generaciones; un México con más oportunidades y con menos pobreza, inseguridad y violencia".

2

Ante Tristán Canales Najjar, presidente del Consejo Directivo de la CIRT, la titular de esta casa de estudios subrayó que la reforma constitucional en materia de telecomunicaciones traerá consigo una importante demanda de recursos humanos altamente calificados como los que se preparan en el Instituto Politécnico Nacional para responder con pertinencia a los retos de ese sector.

Por ello, destacó que con este convenio general de colaboración se formaliza una sinergia natural y necesaria entre el IPN y la CIRT, en virtud de que cerca de 76 mil técnicos y profesionales egresados del Politécnico trabajan actualmente en las empresas pertenecientes a la Cámara.

Bustamante Díez subrayó que es muy bueno para el país dejar atrás obsoletos paradigmas para ser parte actuante en la modernización y las transformaciones que nos llevarán, como sociedad, a mejores niveles de competitividad y de progreso.

A su vez, el presidente del Consejo Consultivo de la CIRT, Rafael Borbón Ramos, refirió que son muchos los politécnicos excepcionales que han ayudado a desarrollar infinidad de procesos y actividades productivas en el sector de la radio y la televisión.

Indicó que existe una estructura tecnológica que los politécnicos han ayudado a construir y es la que permite la operación de mil 937 estaciones de radio y canales de televisión que generan señales que cubren la totalidad del país.

3

Asimismo, enfatizó que con la participación de los politécnicos se cuenta actualmente con una plataforma tecnológica que permite la preparación y transmisión, todos los días, de más de 50 mil programas musicales y de entretenimiento que son disfrutados por más de 100 millones de mexicanos.

El convenio suscrito entre el IPN y la CIRT permitirá establecer las bases y mecanismos de colaboración para lograr el máximo aprovechamientos de sus recursos humanos, materiales y financieros en el desarrollo de acciones en áreas de interés y beneficio mutuo.

Incluye el intercambio oportuno de conocimientos y tecnología de punta, así como la formación de recursos humanos altamente calificados que contribuyan a incrementar la competitividad de esta industria.

Por el IPN asistieron el Secretario de Extensión e Integración Social, Oscar Súchil Villegas, y la Abogada General, Adriana Campos López. También estuvieron presentes el Secretario del Consejo Directivo de la CIRT, Alberto Sáenz Azcárraga, y el Vicepresidente del Consejo Consultivo de este organismo, José Eulogio Bonilla Robles.

A nombre de la CIRT, el Subsecretario de Normatividad de Medios de la Secretaría de Gobernación (SEGOB), Eduardo Sánchez Hernández, entregó a la Directora General del IPN, Yoloxóchitl Bustamante Díez, una escultura de bronce representativa de la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión por las aportaciones que el Politécnico ha dado al desarrollo de tecnologías para el fortalecimiento de esa industria en México.

===000===